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3 19 １　施政方針について （１）保育の確保について

①昨年１２月１日時点で１１９名の待機児童と４

月１日時点で１８名の保育士不足との答弁があっ

たが、最新の待機児童数と保育士不足数と次年度

の見込みについて伺う。

②保育士確保が急務となるが取組について伺う。

③県の委託事業で「沖縄県保育士・保育所総合支

援センター」とのホームページがある。保育士、

保育施設をサポートする内容でその中に「お役立

ち情報」とあるが北谷町の情報が一切ない。就職

説明会の実施はしているか。また、周知等に課題

があるのではないか、所見を伺う。

④兄弟姉妹が同じ保育園に入れなかった件数が令

和４年度３７件あった。令和５年度予測は２９件

との答弁だったが現状を伺う。

（２）外国籍児童について

　先月、全国一外国籍児童の多い愛知県に視察に

行き、たくさんの知見が得られた。また、北谷町

の実態を知るために浜川小、北玉小を訪問した。

課題解決に繋がればと思う。

①小中学校ごとの人数や授業等の現状を伺う。ま

た、進学や就職等の状況把握について伺う。

②北谷町での外国籍児童への取組と予算について

伺う。

③文科省はＤＬＡの積極的な活用を推奨している

が専門的知識が必要とされる。本町での現状を伺

う。

④施政方針で「子育て支援」、「子どもの居場所

の確保」や「義務教育の充実」、「学力支援体

制」、「学びのまちづくり」等とあるが、本町の

現状は外国籍児童が置き去りにされてはいない

か。所見を伺う。

⑤県内の状況について伺う。

⑥学校教育法の改正等で文科省の外国籍児童への

取組みが変わりつつある。国・県との連携や人と

財源の投入が望まれるが所見を伺う。

町長・

教育長

２　公共施設等について （１）スクールバス等の空き時間を利用してコミ

ュニティバス化を図ってはどうか伺う。

（２）浦添市が公共施設の空き時間等の利活用に

ついて報道があった。庁舎駐車場等の利活用につ

町長



一 般 質 問

第５４２回北谷町議会定例会

質問者：高安克成

2024年 3月 7日　現在 <5>

月 日 質問事項 質問要旨 質問の相手

いての検討が出来ないか伺う。

（３）Ｃバス車両の現状と利活用を伺う。

（４）２０２７年の蛍光灯製造禁止を踏まえ、本

町のＬＥＤ化等の取組の現状を伺う。

3 19 ３　個人情報漏洩について （１）近年の状況について伺う。

（２）本町の個人情報漏洩に対する手続きや取組

について伺う。

町長

４　博物館について （１）来館者のリピートが望まれるが、現状の取

組を伺う。

（２）地域との連携を通しての体験型サービスの

提供がうたわれていたと思うが状況を伺う。

教育長


